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ÉCOLE LE PETIT PRINCE 
Commission scolaire des Draveurs 

44, rue de Juan-les-Pins, Gatineau (Québec)  J8T 6H2 
Tél. : 819 568-3777 – Télécopieur : 819 568-4441 

Adresse courriel : petitprince@csdraveurs.qc.ca 
Site internet : www.csdraveurs.qc.ca/petitprince 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Réunion du mercredi 12 décembre 2018 
 
 

Sont présents : 
Karine Ann Ciura - parent 
Anne-Marie Loiselle – parent 
Julie Campeau – parent  
Roxanne Pilon – parent 
Karine Renoux – parent 
Anik Rioux – parent 
 
Amélie Parisien - enseignante 
Craig McLellan - enseignante  
Sylvie Boisvert – enseignante  
 

Mélanie Boyer – représentante du personnel 
de soutien  
Sandra Roberge – représentante du service 
de garde 
Myriam Rioux – représentante du personnel 
professionnel 
 
Nathalie Barbe – directrice  
Caroline Matte - directrice adjointe par intérim 
Paul Loyer – commissaire

 
Sont absents:  
Caroline Proulx - parent , Julie Racine – enseignante 

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance 

Le quorum est noté. La séance est déclarée ouverte à 19 h 08. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Mme Barbe demande d’ajouter le point Photomania et celui conférence Sara Plourde dans varia.  

Mélanie Boyer mentionne qu’il manque le mot du personnel de soutien et celui du mot du personnel 
professionnel, ils seront ajoutés avant le point mot du commissaire. 

Résolution no CE 07 12-12-18 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Roxane Pilon et appuyée par Anik Rioux. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Adoption du procès-verbal de la séance de novembre 2018 

Le procès-verbal est adopté tel quel.  

Résolution no CE 08 12-12-18 

Mélanie Boyer propose l’adoption du procès-verbal de la séance du 28 novembre 2018 et Craig 
Mclellan l’appuie.  

4. Suivi au procès-verbal 

Il n’y avait aucun suivi au procès-verbal  
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5. Parole au public 

Sans objet.  

6. Présentation des mesures dédiées (résolution) 

Mme Barbe présente et explique les différentes mesures dédiées.  
 
Le conseil d’établissement de l’école Le Petit Prince confirme l’information contenue dans 
l’Attestation de la réception des sommes relatives aux mesures dédiées et protégées et le plan de 
déploiement pour un montant global de 176 817$ ainsi que le plan de déploiement s’y rattachant. 
 

Résolution no CE 09 12-12-18 
 
IL EST PROPOSÉ par Sylvie Boisvert et appuyé par Anne-Marie Loiselle que le l’Attestation de la 
réception des sommes relatives aux mesures dédiées et protégées et plan de déploiement de 
l’établissement de l’école Le Petit Prince pour l’année scolaire 2018-2019 soit adopté.  
 
La résolution est adoptée à l’unanimité.  

7. Projet éducatif 

Mme Barbe présente l’avancement de l’élaboration du projet éducatif de l’école.  

8. Répartition des matières 

Mme Barbe présente la proposition des enseignants de la répartition du temps alloué aux matières.  
 
Résolution no CE 10 12-12-18 
 
Mme Sylvie Boisvert propose l’adoption du temps de répartition des matières et Mme Julie Campeau 
appuie. 

9. Dons 

Aucun don.  

10. Activités éducatives hors-horaire/locaux 

Par courriel, il y a eu une demande d’activité de lecture d’un conte offerte par Saga jeunesse qui a 
été adoptée à majorité.  
 
Résolution no CE 11 12-12-18 

11. Mot de la direction 

 Mme Barbe explique qu’il y a un manque de suppléants.  

 Qu’il y a une belle entraide dans l’école. Il y a de beaux projets qui se réaliseront d’ici le 
congé des fêtes.  

 Mme Barbe souligne les activités organisées par l’OPPEPP et l’Oeuvre du Petit Prince.  

12. Mot des enseignants, professionnels et personnel de soutien 

Un mot du 1er cycle présenté par Craig Mclellan : 

 Plusieurs projets pour Noël sont en cours. 
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Un mot du 2e cycle présenté par Sylvie Boisvert : 

 Plusieurs projets pour Noël sont aussi en cours. 
 
Un mot du 3e cycle présenté par Amélie : 

 Ils participeront à la dictée PGL donc les élèves s’y préparent. 
 

Un mot des classes spécialisées présenté par Mme Barbe :  

 Ils iront aux spectacles de Noël. 

 Les élèves de la classe de Valérie Duval ont débuté le projet Les fantastiques. 

 Les enseignantes des classes TSA travaillent par décloisonnement.  

13. Mot de la technicienne en service de garde 

 Le déjeuner de Noël arrive bientôt. 

 Le service de garde est décoré en maison en pain d’épices.  

14. Mot de la représentante au comité de parents de la CSD 

 Il y a eu l’inauguration de l’école du Cheval-Blanc. 

 L’édifice Renaud de l’école du Nouveau-Monde est fermé et les élèves sont relocalisés. 

 La participation aux assemblées générales des parents des écoles est en diminution. L’objectif 
serait d’avoir 1 parent sur 5.  

 L’indice de défavorisation a apporté beaucoup de changement.  

 Si le projet de la maternelle 4 ans se concrétise, il faudrait 4 nouvelles écoles pour loger tous les 
élèves.  

 Les membres du comité de parents recevront l’information de l’AQETA à redistribuer aux parents.  

 Une demande a été faite aux comités des commissaires de regarder les services offerts au 
secondaire.  

 Cuisi-mot offre des ateliers dans les écoles primaires.  

15. Mot de la représentante de l’Organisme de participation des parents (OPPEPP) 

 Le projet de recyclage des crayons-feutres est commencé. 

 Il y aura une distribution de chocolat chaud aux élèves le 20 décembre.  

16. Mot du représentant de l’œuvre du Petit Prince (OPP) 

 La soirée du gardiennage aura lieu ce vendredi 14 décembre. Pour l’instant, il y a 10 inscriptions 
pour l’activité. 

17. Mot du personnel de soutien 

 Mme Boyer présente et explique le projet des récréations ciblées.  

 Elle présente les ateliers à venir. 

 En janvier, des capsules vidéos sur les comportements scolaires positifs seront mises en place. 

18. Mot du personnel professionnel 

 Mme Myriam Rioux annonce que son premier bloc se terminera cette semaine.  

 Au retour des fêtes, elle travaillera particulièrement l’écriture. 

 Elle présente le projet de décloisonnement avec les enseignants de 4e année.  

 Mme Myriam Rioux explique que parfois elle sort en sous-groupe avec des élèves et parfois elle 
travaille en classe avec les élèves et l’enseignant.  
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19. Mot du commissaire 

 M. Loyer explique que dans les concentrations, ce n’est pas juste l’élite qui est sélectionnée, les 
élèves vulnérables sont aussi sélectionnés afin des les raccrocher à l’école.  

 Au dernier comité des commissaires, le calendrier scolaire a été discuté.  

 En 2019-2020, il y aura une nouvelle vision à la CSD : la réussite scolaire et le soutien aux 
enseignants dans les classes seront des priorités.  

20. Coups de coeur 

 Sylvie Boisvert souligne le soutien et l’aide que Anne-Marie Loiselle apporte pour la fabrication 
des anges dans les classes de 3e, même si elle n’a pas d’enfant dans ce niveau.  

 Craig Mclellan souligne le travail bénévole de Anne-Marie Loiselle qui offre beaucoup de son 
temps aux enseignants de 2e année.  

 Karine Ann Ciura souligne le travail des enseignantes de 1ere année pour la présentation aux 
parents; ce fut très enrichissant. 

 Amélie Parisien souligne le travail de Mme Anne qui a chapeauté la levée de fonds de recette en 
pot ainsi que les deux parents bénévoles qui ont aidé ainsi qu’aux élèves qui ont amassé plus de 
900$. 

 Le 2e cycle apprécie l’aide reçue par les différents enseignants de soutien dans les classes : 
Mme Suzanne, Mme Florence, entre autres.  

21. Correspondance 

Mme Renoux lit une lettre de remerciement de Photomania.  

22. Varia 

1) Photomania 
Photomania est réservé le 30 septembre 2019 pour l’année scolaire 2019-2020 qui coïncide 
avec la journée de la clientèle. 
  
Résolution CE no 12 12-12-18 
 
Anne-Marie Loiselle propose que la compagnie Photomania soit celle retenue pour les photos 
scolaires de l’année 2019-2020 et que cette journée se déroule le 30 septembre 2019. Myriam 
Rioux approuve la proposition et celle-ci est adoptée à l’unanimité. 

 
2) Conférence Sara Plourde 

Les quatre écoles du secteur des Érables offriraient quatre soirs de conférence gratuite aux 
parents des quatre écoles donnée par Sara Plourde. La conférence serait payée par la mesure 
aide aux parents. 
 
Résolution CE no 13 12-12-18 
 
Craig Mclellan propose l’adoption des soirées de conférence, appuyé par Sylvie Boisvert. 

23. Levée de la réunion 

La séance est levée à 20h32 , proposée par Mélanie Boyer et appuyée par Anne-Marie Loiselle. 

 
 
 

 

Caroline Matte 
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Secrétaire 


